



2010年4/7戸田襲撃のサイトク一味が戸田にデタラメ告訴をかけ、兵庫・奈良・大阪の公安が戸田弾圧に動く！

おつる(中曾千鶴子)が戸田掲示板記事を「名誉毀損」告訴→戸田に5/31ガサ入れ弾圧 山道が「名誉毀損」で、西村斎が「虚偽告訴罪」で戸田を告訴→警察が戸田に「被疑者聴取」攻撃！

☆7/15緊急アピール：「サイトクを実名批判したら公安弾圧」=戸田HP弾圧を許すな！

全国の心ある人々に訴える！

サイトクと公安警察の新たな結託による由々しき弾圧攻撃が進展してきている事に、怒りを持って注目し、全民衆的な反撃体制を取ろう！（「サイトク」とは、民族族差別の扇動と集団暴力得意がる卑劣ファシストたる「在特会」や「主権回復会」、「チーム関西」などの団体・個人の総称である）

その「新たな弾圧攻撃」は以下の通りだ。

A：今ターゲットにされているのが、権力と断固闘う連帯労組の一員（現在は近畿地本顧問）であり、議員体験者（2011年4月から門真市議に復帰）として著名な実名HPを運営し、そのHPのサイトク特集と掲示板（自由論争掲示板）でサイトクを厳しく批判し、2010年4/7のサイトク集団襲撃を刑事告訴し、襲撃一味の動画と実名を挙げて批判活動を続けている、この戸田とそのHPだ。

B：戸田が「自由論争掲示板」でサイトクおつる（中曾千鶴子：徳島教組襲撃にも参加）の川西市議選出馬を批判した昨年2010年10/4の投稿↓

▼サイトクおつる=中曾千鶴子の鉄面皮な川西市議選（10/7告示）表明を糾弾する！

<http://www.hige-toda.com/x/c-board/c-board.cgi?cmd=one;no=6648;id=01#6648>

に対して、中曾が今年4月の門真市議選前頃に「名誉毀損罪」で刑事告訴し、それを使って兵庫県警公安三課が5/31に門真市の戸田自宅事務所にガサ入れ押収攻撃をかけ、戸田のPCと全情報を押収した！

C：そして戸田パソコンからの押収データを使って、戸田HP「自由論争掲示板」（アドレス登録制）への投稿者を割り出して、昨年の戸田弾圧襲撃で「凶暴会社員」として戸田が告訴した男が奈良県サイトクの山道哲也（後に徳島教組襲撃正当化の記者会見にも参加）であるという情報を昨年5月に投稿してくれた首都圏内の2市民に対して、今年6月中旬に、奈良県警が「山道が名誉毀損で告訴しているから」として被疑者としての任意事情聴取を要求し、うち1人については自宅に出向いて事情聴取・調書作りをした。（他1市民は聴取拒否した模様）

D：その後戸田に対しても、兵庫県警との対決として兵庫県川西署（中曾の居住地で告訴状を出した警察署）で事情聴取を受けた（6/8、6/28、7/5）時の2回目終了時に奈良県警が現れて、山道告訴での被疑者聴取を戸田に求めた。（戸田はその後聴取に応じて対決する事を選択したが場所日時は未定）

E：さらに、戸田襲撃への戸田告訴状で「被告訴人該当可能者」として名を挙げた「マイク小僧」=西村斎（京都朝鮮学校襲撃と徳島教組襲撃で逮捕・有罪確定）が、あろうことか今年3/3に「戸田の告訴は虚偽告訴だ！」として曾根崎署に戸田を「虚偽告訴罪」で告訴しており、この件について大阪府警も動き出し、7/15に戸田に「事情聴取したい」と電話してきた！ 全くとんでもない話である。

F：これら戸田襲撃一味の「盗人猛々しい」戸田告訴が「解禁」されたのは、戸田襲撃事件を担当した大阪地検の横路検事が、戸田の再三の要求を踏みにじって、眼鏡窃盗犯の宮井将も、蹴り暴行犯の望月四郎も、わざと略式起訴にして非公開の略式裁判・罰金刑で終わらせ、特に最初に逮捕した宮井にいたっては、襲撃当日の窃盗ではなく、翌日の眼鏡廃棄のみを「器物損壊」で起訴するという、理不尽不可思議な手法を使って、微罪決着を図った事に原因がある。

こういう経過で「戸田襲撃事件の捜査終了」がなされた事が、「被害者・告訴人の戸田を加害者一味が逆に告訴し、警察が受理して捜査する」段取りを可能にしたのである。

どれもこれもトンデモない弾圧や攻撃だが、総合すれば以下の事が指摘できる。

1：サイトクと公安警察の癒着結託については、2010年夏頃に警察が一定の「たしなめ逮捕」を行なって（朝鮮学校襲撃事件、徳島教組襲撃事件、戸田襲撃事件）「軌道修正」されたかのように見えたが、「反原発運動の勃興と支配の危機」状況を受けて、以前よりも悪辣に結託を強める方向に進んだ。（その結果として最近のサイトクの各地での大暴れ拡大がある）

2：以前は「サイトクの暴力を現場で黙認する（反対者を逆に逮捕する）」という形だったが、今般はそれを復活させた事橋下の「君が代起立条例」はサイトクに「右翼暴力勝手連」の地位を与えたも同然！）に加えて、「サイトクが荒唐無稽な刑事告訴を行ない、権力がそれを使って弾圧と情報収集をする」方式を拡大させた。

◆「戸田に喰つてかかる凶暴会社員」が有名サイトクの山道だ、と掲示板で情報を受けたり告訴状の追加を公表した事が「名誉毀損罪」だと？
 川西市議選出馬の「準公人たる中曾（落選）」について、「ピラを各戸入れし、サイトク行動に口づぐんで、情報保守系女性市民派を装つて、違法指摘の戸田を攻撃！」
 中曾の「選挙告示直前の売名ピラの各戸入れ」こそ違法（公選法違反）なのに、警察はそれを放置して、個人情報を根こそぎ押収だだと？

2011年7/16発行

門真市議会議員（無所属/鮮烈左翼） 戸田ひさよし
 連帯ユニオン議員ネット代表など、
 〒571-0048 大阪府門真市 新橋町12-18 三松マンション207
 電話：06-6907-7727 FAX：06-6907-7730
 HPは「戸田ひさよし」検索ですぐ。サイトク特集など豊富
 メール；toda-jimu1@hige-toda.com

3 : 戸田への弾圧は、今判明しただけでも「兵庫県警が大阪の門真市にガサ入れし」、「奈良県警が首都圏に出向いて事情聴取する」という広域弾圧であり、警察庁の監督の下に全国的弾圧として進行しているものとして捉えねばならない。

4 : 戸田は、「個人としてザイトクを刑事告訴した」極めて希な例であり、戸田HPは、「実名で運営しているHPの中で、ザイトクの実名を挙げて批判している、ほぼ唯一のHP」である。

(中略)「断固たる反ザイトクの戸田」が門真市議に復活した事は、ザイトクと公安にとって「不愉快な事実」である事は想像に難くない。

5 : 「コンピューター監視法」が6月に成立・7月施行となり、ネット言論への監視・弾圧が改悪されたが、その状況の中での、戸田と戸田HP、戸田HP掲示板投稿者への、この弾圧攻撃である！

戸田がHPを開設した1999年以来の12年間の中で、かつて無かった、HP言論の全てを否定するに等しい、プロバイダーにも睨みを利かせた、悪どい攻撃である！

6 : 今や、

◆「ネットでザイトクを実名批判したら、名誉毀損で弾圧！被疑者個人と交友関係の全ての情報が押収！」

◆「HP掲示板にザイトクの実名情報を書き込んだら、名誉毀損で弾圧！」

◆ザイトクが告訴すれば、どんな荒唐無稽なものでも警察（・検察）支援する！

というトンデモない状況になったのである。言論の自由などあったものではない！

(ザイトク側はネットでも個人の実名もあげた誹謗中傷やデマ宣伝、差別扇動やり放題なのに、全く咎められる事も無く！)

7 : さらに言えば、3/3の西村齊告訴以外は、中曾告訴も、山道告訴も、ザイトクお得意のネット宣伝は全くされていない。告訴の中身だけでなく、告訴した事自体も全く伏せられたままである。

宣伝好きなザイトク連中からすれば極めて異様な対応であり、そこには公安からの「指導」を感じられる。

8 : 反ザイトクの側としたら、ガサ入れや情報押収の危険性の上に、

▲ある日突然、警察から告訴の告げられて事件の被疑者にされたり、弾圧を受けたりするが、告訴状の内容が分からない

▲いつ誰から告訴されるか分からず、

▲告訴弾圧への抗議や反論をネット公表する事で新たな名誉毀損告訴を受けるかもしれない。

▲荒唐無稽な告訴でも、今のデタラメ司法では起訴・有罪・罰金刑の可能性があり、

▲万一有罪にされた場合は、さらに民事での賠償請求裁判や、他の連中の告訴も巻き起こる可能性があり、

よほどの団体でないと対応できなくなってしまう。

・・・というリスクを一方的に負わされる事になる。

9 : こういう「リスク」がもたらすものは、言うまでもなく、「ザイトクの実名批判はネットでは行なわない」、「ザイトク批判をしているHPブログには投稿しない」、「ザイトク批判をしている人にはメールを出さず、交流もしない」・・・というネット言論と交流の萎縮と自己規制であり、それは紙の発行物や生身の人間関係にも及ぶ事が明白である。

10 : 戸田と戸田HPに集中された一連の攻撃は、「ザイトク実名批判を犯罪として弾圧して民衆運動を萎縮させる」攻撃と「ネット言論を取り締まり自己規制させる」攻撃の明示的で全国的な先駆けとして発動されている！

☆全国の心ある人々に訴える！ このような不当な弾圧構造に対して、共に断固として闘って突破しよう！

率直に言って、この一連の攻撃には戸田も困惑させられた。

・・・(中略)しかし、そういう困難性のいっさいを承知の上で、戸田は断固として闘い抜く！

・・・(中略)たとえ今後いくら刑事告訴・弾圧を喰らおうと、賠償請求を喰らおうと、自分の良心と政治信条にかけて、日本の言論自由の防衛にかけて一步も引かずに闘い抜く！ そういう戸田の決意の上に、以下の事をお願いする。

1) この「7/15緊急アピール」を、知っている団体・個人に出来るだけ多く転送・投稿・紹介して下さい。

2) 「ザイトク・公安結託の戸田HP弾圧」に抗議し、戸田との連帯、戸田への支援を表明する声明やアピールをあちこちで上げて下さい。 (戸田の「自由論争掲示板」にもぜひ投稿して下さい)

3) この不当な弾圧に対して法的対抗措置や記者会見、講演なども行なっていきたいのですが、現在の「ひとり状況」では非常に困難です。有志の方々で「ザイトク・公安結託の戸田HP弾圧と闘う会」(仮称)を結成していただきたい。

・・・独自の財政や弁護士やネット言論の専門家による支援などの体制を組んで闘えるように。

※戸田HPに絡んで、他にもザイトクから「名誉毀損告訴」などの攻撃を受けている人いる可能性があるし、今後発生する可能性もあるので、それらの人の救済支援も全て「戸田HP絡みの弾圧」と認識して対策を取る必要があるでしょう。

4) 「戸田HP絡みの弾圧」以外にも、「ザイトク・公安結託の弾圧」が進行している可能性が大きいので、そういう情報を寄せて下さい。情報と認識を共有して闘えるように！

5) 敵が「戸田HP弾圧」を「ネット言論を取り締まる全国的な弾圧の先駆け」として発動してるのであれば、民衆の側は「戸田HP弾圧を跳ね返す闘い」の開始をもって、「ネット言論の自由を闘い取る」全国的な闘いとしよう！

共に闘わん！ (戸田ひさよし：2011年7/15緊急アピール)